

Liebe Eltern,

eine Woche nach dem Ende der Weihnachtsferien ist der Schulalltag bereits wieder spürbar eingekehrt. Ich hoffe, Sie konnten die Feiertage gemeinsam mit Ihren Kindern genießen und sind gut ins neue Jahr gestartet. Für 2026 wünsche ich Ihnen von Herzen Gesundheit, Zuversicht und viele schöne Momente.

Gerne möchte ich Ihnen im Folgenden einige aktuelle Informationen aus unserem Schulalltag weitergeben.

Leider ist seit dem Weggang von Frau Hernandez, begründet durch den von der Stadt Münster initiierten Wechsel der Trägerschaften, unsere Schulsozialarbeit Stelle unbesetzt.

Der neue Träger "Schule, Jugend, Kids & Co e.V." hatte beabsichtigt, die Stelle zum 01.01.2026 neu zu besetzen, um einen nahtlosen Übergang zu schaffen. Eine passende Bewerberin war ebenfalls gefunden.

Kurz vor den Weihnachtsferien wurden wir als Schule darüber in Kenntnis gesetzt, dass "zur Sicherung der Finanzstabilität Stufe 2 der Stadt Münster und zur Vermeidung der Haushaltssicherung [...] auch die Ämter für Kinder, Jugendliche und Familien sowie für Schule und Weiterbildung aufgefordert gewesen" sind, "Einsparmöglichkeiten aufzuzeigen. In diesem Zusammenhang ist der Vorschlag unterbreitet worden, dem Träger den Zuschuss für das Angebot der Schulsozialarbeit an Ihrer Schule ab dem 01.08.2026 zu streichen." (Brief an die betroffenen Schulen)

Die Politik wird im Rahmen der Etatberatungen 2026/2027 über diesen Vorschlag entscheiden, somit ist im Moment kein Ende der Vakanz in Sicht. Erschwerend kommt hinzu, dass die Bewerberin auf Grund der fehlenden Sicherheit über den 01.08.26 hinaus zunächst verständlicherweise ihre Bewerbung zurückgezogen hat.

Die betroffenen Schulen haben bereits eine gemeinsame Stellungnahme dazu verfasst und weitergeleitet; ebenso ist von Seiten unserer Schule dazu auf kommunalpolitischer Ebene informiert worden.

In diesem Sinne hoffen wir auf eine schnelle Entscheidung und darauf, die Stelle schnellstmöglich und zukunftssicher besetzen zu können.

In das Thema „leerstehendes Hausmeisterhaus“ ist wider Erwarten Bewegung gekommen. Nachdem die Stadtverwaltung sich uns als Schule gegenüber nicht mehr geäußert hatte, ist die Bezirkspolitik ins Boot gesprungen. Die CDU Fraktion hat beantragt, die Stadtverwaltung möge Stellung zur Nachnutzung des Hausmeisterhauses an der Grundschule Loevelingloh beziehen. Die Verwaltung hat nun zu dem leerstehenden Haus einen Bericht verfasst. Sie erklärt den Leerstand, rechtfertigt ihn aber nicht und verweigert eine Perspektive. Heute ist dazu auch ein

Artikel in den WN zu lesen. Spontan hat sich für heute Nachmittag Herr Schniedenharn, Leitung der Abteilung Instandhaltung, Bauen im Bestand, angekündigt im Amt 23, um das Gebäude nochmals in Augenschein zu nehmen.

Wir werden das Thema weiter begleiten und Sie über Neues informieren.

Die Turn-Stadtmeisterschaften werfen Ihren Schatten voraus und wir werden in der übernächsten Woche wieder beginnen zu trainieren. Unter Vorbehalt wird das Training mittwochs in der 6. Und 7. Stunde in der Sporthalle der Davetschule stattfinden. Die entsprechenden Kinder und deren Eltern werden aber zeitnah noch genau informiert.

Mit herzlichen Grüßen aus der Schule

Bianka Grahn